

La maison de la culture de l'ALBA accueille une exposition de portraits de Fidel



La Havane, 4 août, (RHC).- La maison de la culture de l'ALBA accueille depuis ce mercredi une exposition de photos de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

L'exposition s'intitule Fidel portrait intime et son auteur Alex Castro a déclaré que plus que l'homme d'État et le leader, il a voulu dépeindre la personne gentille et tendre qu'était Fidel.

Ouverte à l'occasion, le 13 août prochain, du 91^e anniversaire de la naissance du Commandant en Chef, l'exposition comprend 12 instantanées choisies sur l'un des livres les plus récents du photographe au sujet de Fidel.

Alex Castro a indiqué qu'il avait pu suivre de près pendant plusieurs années celui qu'il a qualifié de source inépuisable de connaissances et d'actions révolutionnaires.

L'exposition nous permet d'apprécier les rencontres de Fidel avec des personnalités dont feu le président vénézuélien, Hugo Chavez, le Pape François ou l'écrivain colombien, Prix Nobel de littérature, Gabriel Garcia Marquez ou encore le président bolivien, Evo Morales, l'ex-présidente argentine Cristina Fernandez et Frère Betto, théologien brésilien de l'ordre des Dominicains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/137362-la-maison-de-la-culture-de-lalba-accueil-une-exposition-de-portraits-de-fidel>



Radio Habana Cuba